

PERS

Polsek Pulau Sembilan Salurkan Bantuan Kapolres Sinjai Secara Door-to-Door untuk Meringankan Beban Warga

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SINJAI.PERS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 14:44



Kapolsek Pulau Sembilan, Iptu Sahabuddin, bersama anggotanya melakukan aksi sosial

SINJAI– Kapolsek Pulau Sembilan, Iptu Sahabuddin, bersama anggotanya melakukan aksi sosial dengan menyalurkan bantuan langsung kepada warga kurang mampu di wilayahnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Kapolres Sinjai, AKBP Harry Azhar, yang bertajuk "Jum'at Berkah".

Pada Jumat, 20 Desember 2024, Polsek Pulau Sembilan melaksanakan kegiatan door-to-door untuk menyerahkan bantuan sembako kepada warga yang membutuhkan. Bantuan ini ditujukan untuk membantu meringankan beban hidup warga di tengah situasi ekonomi yang sulit.

Iptu Sahabuddin menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan uluran tangan.

"Ini adalah salah satu wujud nyata dari Polri dalam membantu masyarakat yang kurang mampu, agar mereka dapat merasakan kebaikan dan perhatian dari negara," ujar Kapolsek.



Dalam pelaksanaannya, tim Polsek Pulau Sembilan mengunjungi rumah-rumah penerima bantuan yang telah terdaftar, menyerahkan paket sembako yang berisi kebutuhan pokok sehari-hari. Diharapkan, bantuan tersebut dapat sedikit meringankan kesulitan yang dihadapi masyarakat.

Kapolsek Pulau Sembilan menambahkan bahwa program ini tidak hanya sekadar memberikan bantuan materiil, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta memperlihatkan bahwa Polri peduli dengan kondisi sosial masyarakat.

Kapolres Sinjai, AKBP Harry Azhar SH., S.Ik., MH, menyampaikan bahwa

kegiatan ini adalah bagian dari program "Peduli Polres Sinjai".

"Kami ingin lebih dekat dengan masyarakat dan turut merasakan kesulitan yang mereka alami. Melalui bantuan ini, kami berharap beban hidup mereka bisa sedikit berkurang. Polri bukan hanya hadir dalam menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan sosial masyarakat," ungkap Kapolres.

Kegiatan ini mendapatkan sambutan positif dari masyarakat, yang merasa sangat terbantu dengan adanya perhatian dari aparat kepolisian. Dengan adanya kegiatan door-to-door seperti ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan warga serta menciptakan rasa aman dan peduli di tengah masyarakat.

(MHH)